

IN MEMORIAM

DR. MARCO ANTONIO ESPINO Sánchez
(14/6/1948 – 11/2/2021)



Marco Antonio Espino Sánchez, estudió en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, alcanzando el grado de Doctor en Ciencias Biológicas. Desarrolló investigaciones en el Instituto Veterinario de Investigaciones Tropicales y de Altura IVITA-Pucallpa, para luego incorporarse a las actividades del Instituto del Mar del Perú, donde fue Director en el Laboratorio Costero de Paita. Se desempeñó como Director de Investigaciones en Recursos Demersales y Costeros, trabajó activamente en el Proyecto de Cooperación Peruano-Alemán (PROCOPA), en dinámica de poblaciones de la merluza y otros recursos demersales, implementando métodos directos (Área Barrida) e indirectos (Análisis de Cohortes) para evaluación y ordenación de recursos demersales. Entre otras labores se desempeñó como Director de Investigaciones en Recursos Hidrobiológicos, Director Científico y Director Ejecutivo del IMARPE.

Sus funciones también las desarrolló en el Ministerio de la Producción; en el Instituto Antártico Peruano (INANPE) del Ministerio de Relaciones Exteriores, como Director de Asuntos Científicos y Ambientales y Coordinador Nacional del Proyecto Binacional Peruano-Chileno Manejo Integrado del Gran Ecosistema de Humboldt; fue consultor internacional de FAO, OIM, PNUD, Oldepesca, Unión Europea y CPPS.

Su experiencia como investigador permitió que realice importante actividad docente contribuyendo en la formación de futuros investigadores en la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y en la Facultad de Oceanografía, Pesquería, Ciencias Alimentarias y Acuicultura (FOPCA) de la Universidad Nacional Federico Villarreal.

Autor de más de 100 publicaciones entre libros, artículos en revistas especializadas, capítulos de libros y artículos de divulgación.

Su legado y aportes al estudio del mar peruano queda a las actuales y futuras generaciones como un ejemplo a seguir y un compromiso por continuar haciendo ciencia. Nuestro reconocimiento y gratitud a este investigador y amigo, que fue parte de los científicos que contribuyen con las investigaciones en IMARPE.

Hasta siempre Marco Antonio

Instituto del Mar del Perú